



桃見台小学校 学校だより

# 桃風

令和4年度

No. 9

発行日 R4.8.25(木)  
発行責任者 校長 橋本ゆかり

## 2学期スタート



いよいよ今日から2学期のスタートです。

この夏休みは、例年以上に暑い日が多くなりました。コロナウイルス感染症の感染が拡大し続けた日々でもありました。一方で移動制限等は無く、感染対策をしながら、久しぶりに夏休みらしい様々な体験ができたのではないかと思います。

夏休み中は、大きな事故や事件の連絡もなく、保護者の皆様に心より感謝申し上げます。

2学期も、感染状況を見ながらになりますが、できる限り行事や教育活動が実施できるよう工夫を重ねていきたいと思っております。

子どもたちのやる気を大切に、充実した毎日の活動ができるよう職員一同、努力して参りますので、2学期も保護者の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。2学期のスタートにあたって何かありましたら遠慮無くお声かけいただければ幸いです。

### PTA奉仕作業実施 8月20日(土)

7月にはボランティア作業ありがとうございました。

今回は校庭の除草を中心に作業していただきました。草の勢いが強く作業は大変でした。

おかげさまで気持ちよく2学期を迎えることができます。

今後も環境整備にご支援よろしく申し上げます。



### 花が咲きそろった花壇



今年度は植栽作業の頃の異常な暑さで植物の生育が悪く、花壇の仕上がりが大変心配されましたが、なんとか、花が咲きそろいました。

子どもたちと考えた設計図のイメージに近づいてきたように感じています。

花いっぱいコンクールでは奨励賞をいただきました。

苗の購入予算の減少など課題が出てきています。保護者の皆様、地域の皆様にお力添えいただき花に囲まれる桃見台小を継続していきたいと思っております。